



Weshalb Karton bündeln?

In letzter Zeit mehren sich Anfragen zum Bereitstellen von Altkarton und Reklamationen, dass ungebündelter Karton von der Abfuhr nicht mitgenommen wurde.

Gerne möchten wir Sie an dieser Stelle informieren, weshalb die meisten Gemeinden vorschreiben, Karton nur gebündelt bereitzustellen.

Lose bereitgestellter Karton erschwert einerseits die Arbeit unserer Belader, was Mehrkosten verursacht, andererseits hat die Witterung schnell negativen Einfluss auf das Material. Karton, welcher nicht gebündelt wird, kann bei starkem Wind weggeweht werden und Verunreinigungen verursachen. Im schlimmsten Fall wird der Karton auf die Strasse geweht, wodurch die Verkehrssicherheit gefährdet wird. Bei Regen wird Karton schnell weich und zerfällt.

Wir danken Ihnen fürs „bündeln“ mit Schnur und freuen uns, Ihren Karton sicher, sauber und freundlich zu entsorgen.

Foto des Monats

Gibt es was Schöneres als an einem sonnigen, lauen Herbsttag mit unserem neuen Glaser unterwegs zu sein?



Foto: Fabian Plüss. Herzlichen Dank!



„Heute und hier“ schnuppert Alpenluft

Was machen Moderator Sven Epiney und Umweltexpertin Gabriele Müller-Ferch gemeinsam mit unserem Chef in Zermatt?

In der SRF-Serie „heute und hier“ begeben sich Sven und Gabriele in einem historischen, zum Solar Bus umgebauten VW-Bus auf einen Road Trip durch die Deutschschweiz und besuchen Menschen mit nachhaltigen Projekten.

Und der Weg führte Sie hoch nach Zermatt zu This Schwendimann und seinem System-Alpenluft.



Dass das System-Alpenluft weit mehr ist, als ein hübsches Abfallsammelsystem für einen Tourismusort wie Zermatt, zeigen diese eindrücklichen Zahlen: 60'000 Liter Diesel resp. 160 Tonnen CO₂ können pro Jahr eingespart werden. Und dank der vollelektrischen Lösung entstehen bei der Kehrichtabfuhr kaum Lärmemissionen.

Aber sehen Sie doch selbst:



Sei jemand, der anderen Menschen das Gefühl gibt, jemand zu sein. (unbekannt)